



Comunicado No. 055  
Ciudad de México, 16 de mayo de 2023

## **Asume IPN presidencia del Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México**

- **La designación representa un reconocimiento al IPN y a la destacada colaboración del titular, Arturo Reyes Sandoval, en la creación de la vacuna de AstraZeneca**
- **La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, toma protesta al director general del IPN ante consejeras y consejeros del CESA**

El director general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Arturo Reyes Sandoval, asume por un periodo de tres años la residencia Ejecutiva del Consejo Económico, Social y Ambiental de la Ciudad de México (CESA), con lo cual esta institución rectora de la educación científica y tecnológica pone al servicio de este organismo sus fortalezas para impulsar el crecimiento económico y el bienestar de la capital del país.

Coincidieron los integrantes del CESA, que la designación es un reconocimiento al IPN y a su director general como destacado científico, quien contribuyó al desarrollo de la vacuna AstraZeneca para hacer frente a la pandemia derivada de COVID-19.

En la Sesión de Instalación y Primera Ordinaria del CESA 2023, encabezada por la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, el director general del IPN agradeció la confianza depositada en la institución considerada como el brazo científico y tecnológico de México.

Al referirse a su labor como científico, recordó que sus estudios de adenovirus hace 20 años en el Politécnico permitieron desarrollar un biológico en la Universidad de Oxford, por lo que todas las personas que fueron vacunadas contra COVID-19 con la vacuna de AstraZeneca "llevan un poquito del Politécnico en su ser".



Destacó que para el IPN es muy importante vincularse con la sociedad mexicana, el sector empresarial, el gobierno federal y el gobierno de la Ciudad de México, trabajando con este último en proyectos de gran relevancia que han beneficiado a sus habitantes.

“Trabajamos muy de cerca y coordinados con la Ciudad de México en proyectos relacionados con materiales avanzados, biocombustibles, modernización de la infraestructura, detección de compuestos no autorizados en plásticos, imágenes satelitales para la solución de necesidades, desarrollo y creación de drones y educación ambiental, entre muchos otros”, refirió.

Detalló que, a lo largo de 87 años de vida institucional, el IPN se ha consolidado como referente de consulta en las áreas de ingeniería, las ciencias y las tecnologías, así como en las áreas administrativas y de gestión.

“En nombre de la comunidad politécnica manifiesto nuestro compromiso de sumar a las fortalezas del país y de la Ciudad de México, para que haya un desarrollo sustentable de la capital, a través de la Presidencia Ejecutiva del CESA”.

Al tomar la protesta de ley al nuevo presidente ejecutivo del CESA, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que el director general del IPN es un gran científico a nivel nacional e internacional, que quiere a su institución, logrando que esta casa de estudios tenga amplio reconocimiento.

Solicitó el apoyo del IPN para trabajar en cuatro temas: valoración e implicaciones de la reforma laboral en la ciudad y el potencial a desarrollar; analizar el impacto del proyecto Vallejo-i, las potencialidades que aún tiene para desarrollar en innovación tecnológica; analizar los avances del Programa Ambiental y de Cambio Climático para la Ciudad de México 2019-2024 y del Plan General de Desarrollo y Programa General de Ordenamiento Territorial.

===000===